

13.05.2011 - 11:19 Uhr

## Media Service: Régime Moubarak: la Suisse pourrait bloquer de nouveaux fonds

Bern (ots) -

A mesure que les enquêtes avancent en Egypte, la Suisse pourrait procéder au blocage de nouveaux fonds liés au régime déchu de l'ancien président Hosni Moubarak.

Les autorités égyptiennes ont adressé « de nouvelles requêtes d'entraide judiciaire dans des affaires criminelles, avec des listes de personnes », déclare dans une interview à swissinfo.ch l'ambassadeur de Suisse au Caire, Dominik Furgler. "Bien entendu, si les informations nécessaires sont fournies, nous serons en position de geler davantage de fonds".

Actuellement, 14 personnes sont concernées par les mesures de blocage, pour un total de 410 millions de francs, a ajouté l'ambassadeur, selon lequel la population égyptienne maintient la pression sur les nouvelles autorités pour que justice soit faite, notamment en ce qui concerne les détournements de fonds sous l'ancien régime.

Retrouvez l'interview complète (texte original en anglais) sur [www.swissinfo.ch](http://www.swissinfo.ch).

<http://www.swissinfo.ch/eng/index.html>

Kontakt:

Christophe Giovannini  
Rédacteur en chef  
swissinfo.ch  
christophe.giovannini@swissinfo.ch  
031 350 91 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100624856> abgerufen werden.